

jul/bilder/verwandlung/ladylike-3.odt

11 Kommentare

mannisfotobude 12. Feb. 20: Ein Shooting der wirklich ganz besonderen Art !!!!

Karin Schiel - Fotografin

Vielen Dank Manni, da hast du recht! Liebe Grüße, Karin

Leni 12. Feb. 20 Was für eine wundervolle Geschichte und so schön wie sie strahlt! Da kann man sich eine Scheibe abschneiden

Karin Schiel

Dankeschön liebe Leni für deinen netten Kommentar! Ja, bei Juliane können wir uns einiges abgucken ?? Sie war übrigens Physiklehrer im ersten Leben! Herzliche Grüße, Karin

Andrea away on a trip 12. Feb. 2020

Das ist eine tolle Geschichte und dein Fotoshooting finde ich klasse. Juliane sieht auf den Fotos sehr glücklich aus und auf jeden Fall nicht wie 76.

LG Andrea

Karin Schiel Vielen lieben Dank Andrea. Wenn sie das liest wird sie sich bestimmt total freuen!

Liebe Grüße, Karin

WoMolix am 30.03.21

Eine beeindruckende Geschichte. Ich glaube nur Wenige sind in der Lage, das was da in einem Menschen vorgeht nachzuvollziehen. Deine Bilder zeigen, dass zumindest in diesem Fall, sich das Gedankenmartyrium, die Beschäftigung mit den Zweifeln, die emotionalen Schmerzen zu einem guten Ende führen. Und dieses Ergebnis dann in Bildern glaubhaft dokumentieren zu können, das spricht für deine Kunst. ? Liebe Grüße aus Franken ins Ländle Der WoMolix war da.??

Karin Schiel vor 17 Std.

Ganz herzlichen Dank für deine lieben Worte und das schöne Kompliment! Grüßle aus dem Schwabenländle Karin

WoMolix vor 7 Std.

Sehr gerne, das Kompliment hast du dir redlich verdient. „Grüßle aus ... “ sind so schöne heimatliche Klänge die einem ausgewanderten ‚Stäffelesrutscher‘ (du weißt was das ist ??) richtig gut tun, während er mit zertrümmertem Fersenbein im Bett liegt und vom Blühenden Barock, Wilhelma, Jazzopen Stuttgart, ..., träumt. gLG, der WoMolix war da.??

Karin Schiel vor 4 Std.

Aber klar weiß ich was ein Stäffelesrutscher ist!! Ja, das ist ganz seltsam – zumindest ging es mir so: wenn man mal (eine zeitlang oder für immer) auswärts gewohnt hat, dann freut man sich richtig, mal wieder heimatliche Dialektklänge zu hören. Zuvor fand ich das ja nicht so prickelnd ?? . Aber seit ich wieder im Ländle bin, pflege ich unseren Dialekt sehr. Dann wünsche ich dir schnelle und gute Besserung und dass wir alle ganz bald die schönen Dinge wieder genießen können bzw. dürfen. Alles Gute für dich und liebe Grüßle Karin

hehljuliane vor 3 Std.

Danke, ich melde mich mal selber, nachdem Karin diesen superschönen Bericht über mich machte und so nette Kommentare dazu da sind. Inzwischen bin ich (Juliane) mit nun 77 Jahren nach der Personenstandsänderung auch amtlich Frau mit neuer Geburtsurkunde und den amtlichen Papieren. Bleibt gesund und viele Grüßle Juliane